
Drucksachen-Nr.

1804/2014-2020

Datum

03.08.2015

An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der Bezirksvertretung Brackwede

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 13.08.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fahrradnutzung am Südring

Text der Anfrage:
Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um hier allen Verkehrsteilnehmern gerecht zu werden?

Zusatzfrage:
Wie hoch ist die Nutzerzahl von Fahrradfahrern auf dem Südring und die aktuelle Kfz-Nutzung?

Begründung:
Im gesamten Bereich des Südringes kommt es vor, dass auf den ausgewiesenen Fahrradstreifen
geparkt wird.

Unterschrift:

gez. Krumhöfner


